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春から夏へ 近づく総体…―クラブ活動近況報告―
5 月も連休が終わり、暦の上ではもう夏の始まり…中間テスト・修学旅行もありますが、それが終わる

と体育大会の全体練習も始まり ます。新緑が映えスポーツや文

化に親しみ情操を高めたり、体 力をつけるにはよい季節です。

中体連に属する種目では、夏の 総体の前哨戦でもある市民スポ

ーツ祭等が終わりました。夏の 総体は、3 年生にとって現役最

後の大会で、負ければ引退とな ります。それだけに部員の志気

は高いはずです。今夏の県総体 は、現在修復中：姫路城のある中

播地区で開催されます。“勝負は 時の運”と言いますが、是非県大

会出場目指して頑張って欲しい ですね。文化クラブも含めて近

況を報告します。

＊合唱部…１年生も含め総勢 11 名となりました。例年通り、ＰＴＡ総会(5/24)冒頭に美声を披露します。

今年は、何を歌うのか？又、昨年同様に地域での催しに協賛しつつ、美声を披露します。

＊ＥＳＳ…LL 教室で活動しています。勧誘？の甲斐あって、１年生も入部しましたが、まだ少数。台本・絵

を描くなど少しでも興味ある人・英語好きな人、一度ＬＬ教室をのぞいてみてはいかがですか？

＊吹奏楽部…１年生は 12 名が入部。総勢 47名ですが３年生がほぼ半数を占める。朝や放課後、休日練

習の音色を聞いているとホッとするのは何故でしょう。パート別で体育大会へ向けての練習が熱を

帯びてきています。開会式のファンファーレから入場行進とどんな演奏をしてくれるのでしょう。

＊茶華道部…１０名超の部員が､久保田先生･馬場先生ととも

に活動。玄関に“おもてなし”。クラブで生けた花を飾ってく

れています。昨年は校外活動にも出かけました。先日も校外

に花を求めて…20 年前に部は存在していた模様です。

＊理科同好会…４名が入部しました！！連休前や先日にも網

等を持参で校区近辺の川に出かけ、めだか・ザリガニを捕獲し

たとのこと。神崎の地にそのような自然が残っているのです。 ＜茶華道部のお・も・て・な・し＞

＊ソフトテニス部…(^_^)今年も校舎が開くより早い、早朝よりの自主練習も頑張っているテニス好き

の集団。１年生も１０名超の入部。木ノ下先生、新顧問の濱崎先生に加え、小田北 OB：釣谷コーチは今年

も健在です。本校は、テニスコートが４面あるため大会会場に…。大会当日は､他校選手以外にも保護

者が応援に大勢駆けつけ、運動場は平日よりも賑わっています。市民スポーツ祭結果 団体戦準優勝

（佐田･土田、中村有･加藤、中村華･高島、足立･碇） 個人戦 優勝：佐田･土田組 ○評 団体２連覇

を目指したが、塚口に２－１で惜敗。夏に向けてチーム全体の力を上げることが目標。個人戦は、団体戦

の雪辱をして優勝した！塚口を準々決勝で破り、決勝は３-０の圧勝だった。

＊女子バスケットボール…市民スポーツ祭 60-81 常陽中 ○評新入部員５名を迎え、１２人で頑張りまし

た。最後まで諦めることなく攻め、守りました。支えて下さる方の感謝を忘れずさらに頑張ります。

(^_^)丁度丸１年前、去年のスコアを考えるとすごい進歩です！！３年生１名ですが、頑張れ～。

＊ベターライフ（ＢＬＣ）…より良い生活を求めて、家庭科：今井先

生主宰のクラブ。体育館南の土地で朝、昼等の地道な水やりな

ど。先日、マメ等の収穫をしました。これが、生で食べられた！次

回、夏野菜の栽培を手がけるとか…楽しみです。

＊野球部…昨年度末より若草中との合同チームも学校が近いの

で練習もやりやすいこともあり、様になってきました。本校は１年

生部員も入部しましたが、若草中は新入部員０とか…若草は新チ



ームになってもチーム編成が出来ない？？H２８年度

以降の学校統合（若草･小田南に伴う校区再編）も

控えて､長期的展望も視野に入れています。

市民スポーツ祭結果 ２回戦 ２-１啓明中 初回、

四球･敵失で先制した２点を、啓明の猛攻に耐えて逃

げ切って勝利を収める。次戦は、過去２敗した日新を

破った中央中。シード権獲得目指す。 ←バッテリーは小田北→

＊陸上部…市民スポーツ祭 女子砲丸投優勝：津曲亜美(3 年) 女子 1500M2 位：神山凪(2 年) 女子

800M３位：岡千夏(2 年) (^_^)今年も早朝から正門前でアップ。１年生が、大量入部しました。個人

種目が主だけに自分の目標を決めて、こつこつ努力しよう！

＊男子バスケットボール部…１年生も多数入部し、校内最多部員数になり

ました。市民スポーツ祭結果 ２回戦 98-06 大庄中 ３回戦 36-37 武庫

武庫戦はファールが重なったうえに、第３ピリオドに主将が負傷退場。

その穴を埋めるべく頑張ったが１点届かず惜敗。新人戦市内準優勝だっ

たが、ベスト８に入れず夏の大会へ課題を残した。小田南、園田など強豪

がひしめき合い、夏は混戦が予想される。

＊男子卓球部… 市民スポーツ祭結果 団体：３位 個人：３位･浅見

○評 個人戦ベスト 16に１名しか入っていないのが残念。総体に向けて“打倒 小園”を目標に頑張って欲

しい。 (^_^)卓球王国復活には、まだ道険しといった雰囲気が漂っています。

＊女子卓球部…←市民スポーツ祭 団体：準優勝 個人：５位･山中

ベスト 16・鈴木、田中 ○評 ：個人戦で前回シードを取った者のうち２名

がシードを失うなど振るわなかったが、団体では決勝２－３と園田に

善戦した。総体では、更に練習を積んで、優勝を目指します。

(^_^)１年生も入部し、新チームでも団体出場が出来て繋がりました

柔道部…男子９名、女子２名が入部しました。全員が初心者ですの

で大会参加は､２学期から？連休にはベイコム体育館に市民スポー

ツ祭を観戦に行き、先を見通した活動をしています。

美術部(同好会)創設しました４月末、１年生美術担当：前田先生より、部員もいるので“美術部”をしたい

とのことで５月初旬から美術部（同好会）として活動しています。クラブ紹介には間に合いませんでした

が､興味のある人は前田先生のところに…。但し、活動期間は区切りとして、来年３月末までです。

たくさんの先生で係わるクラブ活動
自主的なものを含めると女子ソフトテニス部、陸上部、野球部、男バス、吹奏楽

部などが朝練をしています。昨年度、日常的に朝の校舎解錠をしてくれていた先生

が転勤されたので校舎の解錠はどうなるか？と思っていましたが、後を継ぐ若き顧

問：辰、久井、松田、松本、平野先生等が、正門や校舎を開けてくれています。

クラブ活動は、中学校教育で重要な教育活動と言われているにも関わらず、顧問先生のボランティ

ア精神？情熱で成り立っているのが現状です。この数十年で、価値観が多様化した割には、行政や保

護者のクラブ活動に対する期待感が低下しているとは感じません。しかし、顧問の持ち手が減少してい

るのも現実です。そのような中でも本校では、授業以外で“たくさんの先生でクラブ活動に係わる”とい

うことでたくさんの先生方に顧問となって頂いています。主たる顧問の人を補助・補佐したり、表面には

出ない相談ごとや事務的なことなどをして頂いたりと様々ですが、たくさんの先生がクラブに係わっ

ています。教科の勉強、学級での勉強、そしてクラブに入っている人は､それぞれの技術だけでなく人

間関係の持ち方や何事にも意欲を持って頑張れる力など心の体力を身につけて欲しいと思います。先

生方は、どのクラブも応援してくれています。

このように、指導する先生方は学級担任等と協力して、余暇の善用だけでなく、クラブ活動を頑張る

ことによって“人格の完成”や“個性の伸長”を目指して指導しています。それぞれ顧問の先生の個性が

出て、将来の生き方にも影響する場合も少なくありません。保護者の皆様には、クラブ活動の意義と共

に顧問の位置づけ･活動についてご理解頂き、顧問の教員とともに子どもたちの健やかな成長のため

にご協力頂ければ幸いです。


